【オモテ曲】 代表ご挨拶/外食産業ニュースコラム 【ウラ面】 今日の飲食店紹介/兼八社員のつぶやき

今月の飲食店紹介/兼八社員のつぶやき 発行元:兼八産業株式会社 豊橋市飯村町字浜道上4番地5

代表ご挨拶



こんにちは。10月11日にコロナ水際対策の緩和が緩和され、外国人の入国のハードルが大幅に下がりました。まだ東三河で訪日外国人の姿を見ることは殆ど無いですが、10月に東京を訪問した際には多くの訪日客がいることを見てきました。一番日本に影響力のある中国からの訪日はまだ少ないですが、中国の私の知り合いから習近平氏の第三期目が正式に発足したため、もうしばらくしたら今の厳しいゼロコロナ政策は緩和され、大移動が始まると聞いています。

中国以外の海外の国は既に日本よりもコロナに対する警戒心が既にかなり緩和されています。日本が規制緩和をした今、すぐに多くの方が来日するはずです。円安も追い風要因です。この記事を書いている最中(10/21)に一瞬ですが1ドル151円を突破しました。円安は仕入れ商材が多く、エネルギーコストの経費比率の高い外食給食業界にはマイナス要因が多くありますが、対訪日外国人向けの商売にとっては大きな追い風です。人口減少が確定しおり、経済成長、給与所得拡大も主要国で最低の日本で、日本人だけを対象にした商売をしていては今後の成長は見込めません。まだされていない方々も、ぜひこのタイミングで訪日外国人対応をしたらいかがでしょうか。

超円安の今、訪日する人は買い物目的の方が多く、数百万円の予算を持って「買いまくる」「食いまくる」予定で来日しています。 一足早く中国から来た私の友人は、自分のものだけでなく中国の友人に頼まれた物も日本で大量に買い込んでいました。まずは東京、 大阪、京都などの大都市、有名都市が恩恵を受けることになりますが、コロナ明けで日本人も観光に動いていますので、まもなくこの ような都市も宿泊地が足りなくなるはずです。これら都市への交通の便の良い東三河にもまもなく訪日外国人が増えて来ます。そのと きに向けて、訪日外国人を迎え入れる対策をぜひ行いましょう!

対策は色々ありますが、まずは一般的な対応として、無料Wi-Fiの開放、クレジットカードや様々な決済手段への対応、外国語メニュー、宗教や文化上食べることのできない食材がある人向けに使用食材の掲示などがおすすめです。英語を話すことができる人を雇う必要はありません。外国語でのコミュニケーションはスマホの翻訳アプリでも十分です。実際に私も海外でそのような接客をされたことが数回ありますが、十分コミュニケーションが取れます。また、SNSへの投稿を促す工夫もおすすめです。外国人を呼ぶには外国人コミュニティーでの口コミが効果的です。これらの対策にほとんどコストは掛かりません。やると決める決断と行動だけです。大都市と違い、対策が充実しているお店が少ないので、ある意味チャンスだとおもいます。この貴重な日本の、地元の食文化を残していくためにも、海外への対応をしていかなければならないと思っています。

寒暖差が激しく体調を崩しやすい季節になりました。これから始まる年末の繁忙期に向けて、体調を崩されないようお過ごしください。今月もよろしくお願いいたします。

外食産業ニュースコラム ■

全国旅行支援に予約殺到。割引率や飲食店利用クーポンに県独自の"上乗せ"行う自治体も

「全国旅行支援」について、東京都を除く全国は10月11日から、東京都は10月20日から始まりました!予約開始前から完売するサイトが相次ぎ、すでに受付を終了した自治体もあるとのことです。「全国旅行支援」は飲食店などで使えるクーポンも配布されることから、期間中の外食需要の増加に期待が高まっています。

まず、「全国旅行支援」の概要について簡単にご説明致します!

★全国旅行支援とは?

- →12月20日までの宿泊代金が1人1泊40%OFF(最大8000円引)
 - +飲食店・土産の購入に使用できる最大3,000円分クーポン配布
- →利用は先着順
- **→新型コロナワクチンの原則3回接種または陰性証明が必要**



愛知の「旅行支援」公式ページトップ

この「全国旅行支援」に乗っかり、さらなる割引率・割引上限額の引き上げや、クーポンの上乗せを独自に行う自治体もあります。例えば島根県では既存のクーポンに「しまねプレミアム飲食店」1,000円分を追加で配布しています。また、奈良県では宿泊代金の割引率が10%上乗せの50%になるそうです!その他、タクシー・レンタカーや遊び体験に対する割引を行っている県もあります。(愛知県は特にないようです…)

「全国旅行支援」による国内の旅行需要の高まりに加え、10月11日からは外国人観光客の入国制限も撤廃されています。「代表ご挨拶」でもお話しましたように、今後はインバウンドの活性化が見込まれます。これらが追い風となり、外食需要はさらに高まっていくはずです!

始まったばかりの「全国旅行支援」、各地の動きに引き続き注目していきたいですね。国内旅行×インバウンド活性化で更に地域が盛り上がっていくことに期待しましょう!



記事の詳細はこちら

今月の飲食店紹介





店舗情報

店名:FILET BURGER (ヒレバーガー)

電話番号: 0533-95-6595

住所:豊橋市三ノ輪町本興寺9-15

【メニュー】

・チーズバーガー 500円

・チーズ&サラダバーガー 600円

・チーズ&ベーコンバーガー 800円

・ボンバーガー 1.100円

・ヒレバーガー 1.400円←おススメ!

+400円でお得なセットメニュー(フライポテトとドリンク)も可能



こんにちは。厨房営業の野口です。先日、 友人家族と一緒にのんほいパークに行きました。 10年以上前の大学時代は酒飲んでボー リング行って麻雀しかしてませんでした。 それがお互いこどもを連れてこどもだけで5

人もいて、時の流れを感じずにはいられません笑。娘はその二 日後に遠足でのんほいパークに行きました笑。

さて今回は10月14日に豊橋市三ノ輪町にオープンしました 『FILET BURGER(ヒレバーガー)』さんの紹介です!弊社が 昔から大変お世話になっているお客様です。今回新しくハンバーガー店を始めるにあたり厨房設計から、施工をお手伝いさせて頂きました。

せっかくなので店名にも掲げている『FILET BURGER』をテイクアウトで頂きました!牛ヒレステーキが丸ごと1枚!にく!はみ出る肉!写真では伝わらないはみ出しぐあい!同敷地内にある武蔵丸さんの寿司ネタといい勝負です。そしてめちゃめちゃ美味かったです。最初はガツンと肉から、下味もしっかりついており、ステーキ単体でも美味しく食べられます。ヒレ肉ならではの赤身の肉々しさが良いですね…!バンズの中に一枚肉がまるごと挟まっているにもかかわらず、お肉が柔らかくてとても食べやすかったのが驚きでした。肉の焼き加減の選択もできるので、レアステーキでハンバーガーを食べられる贅沢も味わえるのも魅力です!

その後もチーズや野菜、バンズと合わさりガンガン食べれます。コーラ買えば良かったと後悔。バンズはふんわり柔らか系、セットメニューも付けられますが単品でも十分満足できるボリュームです。

少し贅沢なハンバーガーを食べたい時におすすめです! 皆様も是非一度足を運んでみてください♪



兼八社員のつぶやき



名古屋営業所 所長 山本 お世話になります。名古屋営業所の山本です。今年でボクが入社して9年目、31歳になります。

思い返すと9年間で色々ありました。最初は豊橋本社勤務で新城・浜松方面を回っていましたし、3年目には名古屋へ移動となり今年ついに所長という大役を任されました。保育園に仕事へ行くと昔は、「高卒で働いて偉いね!」「こう見えて大卒で実は成人しているんですよ」といったお話をしたり、同期とため口で会話していたら「先輩には敬語を使わないとダメだよ」と多くの方からご指導いただいたことも多々ありました。そんなボクも今では保育園に仕事へ行くと可愛いお子さんから、「変なおじさんが来た!」と言われるようになりましたし、体重も15kg以上増えて立派なおじさんの仲間入りです。嬉しいような悲しいような複雑な気分ですが、貫禄が出てきたと前向きに捉えて仕事をしています。

プライベートでは素敵なお嫁さんをお迎えしましたし、弟も結婚して立派な豪邸を最近建てました。実に羨ましいです。昔は「兄ちゃん!」とどこへ行くにも後をつけてきてニコイチだったのに、今では呑み代を奢ってやると言った時にしかついてきません。これが子離れかとしんみりしながら2人分の酒代を払っています。

この9年で縦には大きくなれませんでしたが、横には成長しました。きっと仕事の方でも成長していると信じています。まだまだ若輩者の新人おじさんですが今後ともよろしくお願い致します!